

Noticcionario breve toledano

MES DE SEPTIEMBRE

- Se instaló la Escultura de Eduardo Aullida: "Lugar de Encuentros II" frente a las murallas de nuestra capital en uno de los parajes más atractivos, como lo es el paseo que hay entre la Puerta de Bisagra y la Puerta del Cambrón.
- Dimite el Presidente de la Diputación Provincial, Don Gonzalo Payo, para presentarse como candidato por su partido, a la presidencia de la Región de Castilla-La Mancha. En el cargo le sucedió Don Jesús García Cobacho.
- Es nombrado Gobernador Civil de Toledo Don Casto González Páramo. El nuevo gobernador tiene 49 años y es licenciado en Derecho.
- Don José Luis García Ferrero, es nombrado Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación. El nuevo ministro es natural de Fuensalida (Toledo) y es licenciado en Veterinaria. Desde 1980 pertenece a la Subsecretaría de Agricultura.
- El día 15.9.82 se constituyen las Cortes de la Región de Castilla-La Mancha.
- Don Gonzalo Payo Subiza fue proclamado primer Presidente Regional de Castilla-La Mancha. El acto tuvo lugar en la iglesia toledana de San Pedro Mártir.
- Desde el día 17 de Septiembre comienza a emitir en Toledo "Antena-3". La nueva emisora cubre un área musical e informativo durante las 24 horas de cada día. Se puede sintonizar en la frecuencia 98,3 de F.M.
- Los trabajadores de Standard Eléctrica, S.A. de la factoría de Toledo, iniciaron una marcha a Madrid en señal de protesta, por la decisión de la citada empresa de despedir temporalmente a 231 trabajadores de su plantilla.
- El día 29 de este mismo mes, la madre Teresa de Calcuta, premio Nobel de la Paz, estuvo en Toledo, donde visitó única y exclusivamente el Seminario de la Diócesis, indudablemente uno de los más florecientes de toda España.